



Compte rendu de la réunion du comité du 17 Novembre 2025

Présents : Vincent Lucas, Etienne Charpentier, Guillaume Dos Reis, Audrey Debaire.

Absent : Alexandre Vincent, Charlotte Vincent

- **RETOUR TOURNOI**

Nbre d'inscrits : 28 femmes, 77 hommes.

Points positifs : communication améliorée aussi bien sur le groupe what's app que dans le club même (affichage télé). Belle coordination entre Vincent et Micka. Bon retour des adhérents. Belles affiches pour la buvette.

Points négatifs : beaucoup de WO sur ce tournoi.

Manque de permanents surtout les weekends, malgré le fait que des adhérents aient pris des créneaux. Concernant les membres du comité : il faudrait au minimum deux permanences par personne.

Tableau féminin : écart trop important entre 3eme et 2eme série (trou entre 15/2 et 5/6)

Tableau masculin : très peu de 4eme série.

- **POINTS A TRAITER AVEC LA MAIRIE POUR LA PROCHAINE REUNION LE 20.11**

- Porte affaissée, poignée à l'intérieur, bouton du portail
- Résine court N°2
- Laveuse (batteries HS) x2
- Poteaux de filets à restaurer (graissage voire peinture)
- Pommeaux douche, halogène vestiaire hommes.

- **TARIF POUR LA SAISON PROCHAINE**

Cf grille tarifaire : Augmentation due au rééquilibrage de la grille par rapport aux âges.

Auparavant le nombre d'adhérents qui ne prenaient pas de cours étaient plus important, et ils couvraient le coût des cours. Aujourd'hui il y a une grosse portion des adhérents qui prennent des cours, ce qui n'est donc plus possible. Il y a avait un gros décalage dans les tarifs (par exemple entre un enfant de – de 6 ans qui a 45 min de cours versus un étudiant qui prend 1h30 de cours)

- **GRATUITE POUR LES MEMBRES DU COMITE**

Le bureau se questionne sur le fait de maintenir ou pas la gratuité des licences + cotisations aux membres du comité. Car cela représente une dépense non-négligeable par an.

En revanche, le bureau propose d'ores et déjà que le club ne prenne plus en charge la partie licence qui est versée à la fft.

- **INVESTISSEMENT DES MEMBRES DU COMITE**

Il a été constaté que certains membres n'ont pas tenu de permanences pendant le tournoi. Le bureau s'inquiète pour les futures manifestations.

- **DIMENSION DES PANNEAUX PUBLICITAIRES/SPONSORING**

Les panneaux vont passer en mode paysage afin de faciliter la mise en page.

Les dimensions seront environ les suivantes : 2,50m x 1m.

Premier contact avec Champagne publicité à Epernay. Possibilité de faire faire les fichiers par cette agence. Tarif à définir.

Attente de devis pour mobilier intérieur/extérieur, en financement par sponsoring.

Affiche tarifs panneau sponsors à corriger à 350 euros et à imprimer (Audrey)

- **ORGANISATION TOURNOI INTERNE**

Revoir avec Micka pour passer à un tournoi avec plus d'autonomie, ce qui permettrait d'avoir moins de permanents et de rallonger éventuellement les dates du tournoi.

Ce point avait été discuté à la réunion de juillet :

Formule à revoir pour plus d'autonomie des joueurs, sans permanents. (réservation par les joueurs). A voir pour les balles, proposition = le plus haut classé ramène les balles. (non fournies par exemple par la formule proposée par la ligue). Sur plusieurs mois. Et organiser par exemple un peu plus à partir des quarts de finale avec permanences. Ce qui permettrait d'étaler les TMC. Critériums à prendre en compte également. Calendrier précis à établir (Micka/Audrey).

Chacun peut réfléchir à une nouvelle formule, notamment pour l'accès au cour. => A valider absolument à la prochaine réunion.

- **PERMANENCES MENSUELLES SECRETARIAT**

Planning à établir par les secrétaires et à communiquer aux adhérents. (Audrey et Vincent)

- **MANQUE DE JAE/JAT**

Attention, nous allons vraiment manquer de JAE pour les prochaines compétitions par équipe.

⇒ A demander aux adhérents qui participent aux championnats habituellement s'il y a des intéressés. Com à faire sur le ou les groupes what's app (commission communication)

Plusieurs membres du comité devraient faire la formation d'office, ce qui permettrait d'avoir un peu plus de latitude au moment de l'inscription des équipes, et les résultats.

- **DEMANDE DE LA COMISSION SPORTIVE CONCERNANT L'EQUIPE de +35**

A revoir lors de la prochaine réunion, car il est difficile de savoir si on peut ajouter une équipe (disponibilité des terrains). De même, il y a eu des demandes pour faire une équipe sénior, etc...=> la commission sportive devrait étudier la faisabilité d'intégrer plusieurs demandes.

- **POINTS OUVERTS DES REUNIONS PRECEDENTES**

- Soirée raclette à prévoir pour les bénévoles en fonction du nombre d'adhérents qui se seront investis. Recueil des permanents à faire (Vincent)
- Plaquette des dates à retenir pour le club à faire par Micka, avant la fin de la semaine (23.11.25) Etienne

- Movember : Recettes équivalentes de la soirée fluo de l'année dernière seront reversées à l'association de Louise. Même si soirée fluo en mars. Remise du chèque à organiser (peut être pendant soirée raclette ?)

Prochaine réunion : 15/12 à 19h00 (tout le comité d'administration, horaire à confirmer).

Cordialement,
Audrey Debaire